

～強くあれ～

平成28年度 3年B組

BE STRONG!

霜月 / 1

学級通信 80 号

教育相談について

今日から教育相談が始まります。教育相談では、クラスのことや生活のことも話すかもしれませんが、主に進路の話をします。先日出してもらった「進路希望調査」を元に話をていきます。自分の進路について、しっかりとした考えをもって臨んでください。

1学期の個人懇談会の時に、「2学期の成績がもう少し良くなったら希望がかなうから頑張りましょう」という話をした人がたくさんいます。まだ2学期の成績は出ていませんが、中間テストは終わっています。2学期の成績がどうなるか、はっきりしたことはわからないけれど、中間テストの結果が出ているので、考える材料とすると思います。予想を元に決めていくことはしませんが、このままならこうなるよ、という話はしていきます。ひょっとしたら人によっては、厳しいことを言うことがあるかもしれません、頭ごなしに否定しようという気持ちはないので、みんなも思いがあるならそれをしっかりと先生に伝えてください。

ここに来て進路を変えることは、決して悪いことではありません。来春4月からの自分の進む道です。悩んで当然だし、揺れるのも当たり前です。たくさん悩んでたくさん迷いましょう。教育相談の時間は限られているので、そこでは話が終わらないかもしれません。何度も相談には乗るし、放課もなるべく教室の辺りでふらふらしているので、声をかけてください。ただ、「何も考えていない」とか「なんとなく」と考えている人には、何のアドバイスもしようがありません。どうしてそこに進みたいのか、何がしたいのかをしっかりと考えた上で教育相談に臨んでください。

中には、「もう一度おうちで考えてきて」とか「話し合ってきて」ということを言われる人がいるかもしれません。その場合はおうちでよく考えて、その結果を教えてください。2学期末の懇談会まで、ではなく、できれば期末テスト

までに今の考えを教えてください。今回の教育相談で決定ではありません。あくまでも現状を確認したいだけなので、よく考えて伝えてください。そのために必要な相談はいつでも大丈夫です。時間は作るので、ひとりで悩んだり後回しにしたりしないで、よく考えて決めていきましょう。

誰のものでもない、自分の進路です。一生懸命考えて決まったらそれに向かって頑張っていきましょう。

